



ゆり | 組だより



令和6年9月30日(金)
雅福社会 松島こども園
担任：上江洲 梓

暑さもまだまだ続きますが、日が落ちるのか少し早くなったり、雲の形が変化して秋の訪れを感じるこの頃です。子ども達もゆりりんぴっく(運動遊び)を自分の目標に向かって積極的に取り組んでいる姿が見られます。園庭では思いっきり体を動かし、室内ではアイロンビーズや LaQ、製作などイメージしたものを形に表現する楽しさを感じています。LaQ や製作など友達と一緒に協同して楽しむ中で、それぞれが自分のアイディアを出し合い試行錯誤しながら進めていきます。子ども達がお互いに関わりを深めていながら、共に楽しむ姿を見守っていきたいと思います。

10月に入ると、運動会練習も入ってきます。体調面には十分に配慮しながら保育を進めていきたいと思います。

9月の姿



活動の様子

家族でおすし屋さんに行ったことから「はま寿司やさんをやりたい」と製作を始める。興味を持った子が「たこ焼きもあったよ」など案を出して一緒に製作を進めている。

【豊かな感性と表現】

・お寿司屋さんに行った経験から、様々な素材を使って自分達ではま寿司を表現する姿。また店員さん役お客さん役に分かれて表現する楽しさを感じている。

【思考力の芽生え】

・皆で「はま寿司」を作り上げるために、友達と考えを出し合いながら、工夫したり、試したりしている。

花を植えたよ!

4月に蒔いたあさがおの花がまだ綺麗に咲いてこども達も毎日水やりを頑張っています。秋の花を調べて子ども達とどの花を次育てるのか相談をしました。「黄色の花を植えたい」「ひまわりは夏だよね」などと子ども達なりに知っている花をあげていき、図鑑でも秋の花を調べました。そして、「まっばたん」「こすもす」「マリーゴールド」の3つの花を育てることに決めました。苗をプランターに引っ越しする作業も自分たちで行い、花がつぶれないように慎重に引っ越しさせていました。花が咲いているのか確認したり、雑草を採ったりと丁寧に育てています。



おつきみ製作

9月17日は中秋の名月でした。子ども達も「大きな月をみたよ」「うさぎさん見えた」など月を見た子からいろいろな声が聞こえました。そこからおつきみ製作を行いました。月はハサミで丁寧に切り、うさぎは折り紙で折りました。「うさぎは月の中にいるよね」「うさぎの団子も描こう」と子ども達のイメージを絵で表現しました。沖縄はまだまだ夏の暑さではありますが、おつきみを通して夜空や月に親しみ、秋を感じていました。



おしらせ

- ・10月14日(月)はスポーツの日で休園です。
- ・11月9日(土)はこ小合同運動会があります。詳細は後日お知らせいたします。
- ・10月14日(月)~18日(金)は秋休みのため、1号認定児はお休みとなります。
- ・ハンカチ忘れが多くなっています。毎日ポケットに入れるようにお願いします。

たんじょうび
おめでとう

みずきさん
2日